
Aos vinte e três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos 
do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, 
Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. 
Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de fevereiro de 2023; 2 – 
Definição de estratégia em fundos CDI; 3 – Assuntos diversos: O presidente abriu a reunião do dia, 
passou a palavra ao sr. Eduardo Marin. O diretor financeiro abriu em tela a carteira de investimentos do 
IMP através do sistema da empresa de consultoria financeira LDB, primeiro item destacado foi a 
distribuição da carteira: Renda Fixa artigo 7º. I, b com representação de 81,41%, no artigo 7٥, III, a, com 
4,17%, artigo 7º, V, b, com 3,96%. No seguimento Renda Variável artigo 8º I, com 7,38% no seguimento 
Exterior 9º III com 3,08%. A Carteira apresentou rentabilidade foi de 0,39% contra a meta atuarial de 
1,11%. A carteira apresentou resultado bom na parte longa, na renda variável o desempenhou foi com 
forte queda nos fundos, rentabilizaram na média -8,16%, já no fundo exterior DBR I, foi de 0,75%. O 
fechamento financeiro em fevereiro foi de R$.244.344.185,13. No item seguinte da pauta, o diretor 
financeiro do IMP entregou aos membros lâminas de fundos de investimentos com benchmark em CDI, 
as entidades bancárias: Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, Bradesco e Santander, respeitando 
às recomendações autorizadas pelo Conselho Administrativo do IMP para analisar produtos de 
investimentos com as principais entidades financeiras do país. Foram selecionados os fundos de 
investimentos indicados por cada entidade bancária. A escolha da estratégia em fundos que 
acompanham o CDI está atrelada com a posição do COPOM em manter a taxa básica de juros Selic em 
13,75% ao ano, com a confirmação desses dados, faz sentido esse tipo de estratégia no curto prazo. 
Agregando na escolha, outro ponto determinante foi a informação prestada pela consultoria financeira 
LDB, quanto ao fundo de investimento BB Institucional RF, presente na carteira do IMP, cuja composição 
de ativos, apresenta risco de rating elevado para o ativo da empresa OI. Com essa combinação de 
fatores, o Comitê avaliou a possibilidade de resgatar dois fundos de investimentos: 1º - BB Institucional 
Renda Fixa CNPJ 02.296.928/0001-90 com saldo aproximado de R$.4.4 milhões e 2º - BB Previdenciário 
RF Alocação Ativa Retorno Total FICFI CNPJ 35.292.588/0001-69 com saldo aproximado de R$.32.8 
milhões. O fundo para receber os recursos resgatados foi o BB Renda Fixa Referenciado DI Títulos 
Públicos CNPJ 11.046.645/0001-81, historicamente o fundo apresentou com melhor rentabilidade 
comparado aos demais fundos, no ano a rentabilidade de 2,06%, em 12 meses com 12,98% em 24 
meses com 19,44% em 36 meses com 22,04%, o PL do fundo é de R$.28.5 bilhões, a taxa de 
administração do fundo é de 0,10% ao ano. A empresa de consultoria financeira LDB, apresentou parecer 
do fundo de investimento escolhido, sem ressalvas e classificando com apito para receber aplicações. Os 
membros do Comitê de Investimentos do IMP concluíram a indicação de ajuste na carteira de 
investimentos que será encaminhada ao Conselho Administrativo para deliberação. 3 – Assuntos 
diversos, o presidente senhor Fabiano Boaro de Sousa, comunicou que está empenhado em contratar 
uma empresa especializada em ministrar um curso de capacitação aos membros dos Conselhos Fiscal, 
Administrativo e Comitê de Investimentos, recentemente esteve presente em um curso deste formato na 
cidade de São João da Boa Vista, organizado pela Instituto de Previdência daquela cidade, a avaliação 
do presidente, os assuntos abordados são de certa forma cansativos, o curso foi de quatro dias e muita 
matéria a ser estudado, sendo assim, na ótica do presidente o curso será de grande importância para 
agregar nos estudos da certificação. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de 
todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por todos. 
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